



N° 205

Le 23 septembre 1991

## NOMINATION DU PORTE-PAROLE D'AFFAIRES EXTÉRIEURES ET COMMERCE EXTÉRIEUR CANADA

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Scott Mullin au poste d'attaché de presse et de porte-parole ministériel.

M. Mullin succède à Mlle Abina Dann, qui est détachée par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) au Centre des affaires internationales de l'Université Harvard pour l'année 1991-1992.

Jusqu'à sa nomination, M. Mullin était Directeur des relations avec les médias à AECEC. De 1988 à 1990, il a été chargé d'affaires à Téhéran et il a également occupé des postes à Beyrouth, Nairobi et Hong-Kong.

M. Yves Gagnon, jusqu'à récemment en détachement à la Corporation Pétro-Canada pour l'assistance internationale, en tant que vice-président des politiques et de la planification, remplace M. Mullin à la tête du service des relations avec les médias. M. Gagnon avait auparavant été affecté à Paris et au Guatemala.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874